
新年度初例会 乾杯 井上 隆彦 パスト会長
クラブ創立50周年の第一例会初例会を皆様と賑やかに迎

えられてうれしく思います。 乾杯=

新旧会長・幹事 バッヂ交換式

直前会長・幹事に記念品贈呈
～感謝の意を込めて～

地区役職委嘱状伝達式
(1)規定審議委員会 委員長 ： 井上 隆彦 会員
(2)米山選考委員会 委員長 ： 栁 賢司 会員
(3)米山選考委員会 委 員 ： 安保 満 会員
(4)青少年奉仕委員会 インターアクト委員 ： 坡山 浩二 会員
(5)地域社会奉仕委員会 委 員 ： 畢 煜 会員
(6)ロータリー財団資金推進委員会 委 員 : 相田 禎延 会員

会務報告 鈴木 一昭 会長
1．村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事、昭島中央ＲＣの
小島会長、石岡幹事にはご来訪頂きありがとうございます。

2．6月30日(金)に50周年記念事業第1弾として昭島市役所
庁議室において15時より昭島市長はじめ市職員幹部の方
々多数に出席して頂き“カウントダウンクロック”の寄贈式
を行いました。16時よりテープカット点灯式を行い、私(鈴
木会長)と三田実行委員長が出席、無事に終了しました。

3．昨日(7月5日(水))東京昭島中央ＲＣの初例会に伺わせ頂きました。
次年度は30周年という事で気運も盛り上がってきています。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．“カウントダウンクロック”事業の写真を回覧又動画も昭
島市より配信

2．社会を明るくする運動は7月3日(土)に開催
3．年会費上半期分のお知らせ
4．多摩中グループの各クラブより例会変更の案内が多数
5．クラブ概況及び事業計画書、会員名簿、希望者に名刺を配付
6．2017-18年度ＲＩテーマとクラブ会長テーマと創立50周年のテーマを壇
上に掲示

来訪者挨拶
第2750地区多摩中グループ

ガバナー補佐 村上 隆秀 様
創立50周年の年、誠におめでとうございます。私は

平成6年に国立ＲＣに入会、今年で23年目になりま
す。その間地区に出向、経験を生かして、ガバナー補佐を受けさせて頂き
ました。鈴木会長、森島幹事の微力ながらお手伝いが出来ればと思っています。
第2750地区多摩中グループ グループ幹事 山崎 義晴 様
皆様、一年間宜しくお願い致します。

東京昭島中央ロータリークラブ 会 長 小島 弘明 様
今年も昭島中央ＲＣと皆様仲良くして頂きたく表敬訪問させ

て頂きました。50周年には全員参加させて頂きま
す。今年も宜しくお願いします。
東京昭島中央ロータリークラブ

幹 事 石岡 孝光 様
50周年誠におめでとうございます。今年度は何かとお目に

掛かる時も増えると思います。宜しくお願い申し上げます。

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４１５回 ７月２０日(木)
テーマ「20年を振り返って」

前昭島市長 北川 穣一 会員

第２４１６回 ７月２７日(木)
「くじら祭」概要説明

全体会議及び部門別ミーティング

司 会 畢 煜 副幹事

点鐘開会 鈴木 一昭 会長

斉 唱

国 歌 「君 が 代」
ロータリーソング

「四つのテスト」
ソングリーダー 西川 哲造 会員

お客様紹介 鈴木 一昭 会長
第2750地区多摩中グループ

ガバナー補佐 村上 隆秀 様

グループ幹事 山崎 義晴 様

東京昭島中央ロータリークラブ

会 長 小島 弘明 様

幹 事 石岡 孝光 様
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第２４１３回 ２０１７年７月６日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：

変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への架け橋に”
いしずえ あ す

親睦活動出席チーム 須藤 智秀 委員
出席報告
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４７名 ５名 ４２名 ４０名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

０名 ８５．２３％
※事前メイクアップ
なし

※メイクアップ
なし



森島幹事 多摩中グループガバナー補佐村上様、幹事山崎様、東
京昭島中央ロータリークラブ会長小島様、幹事石岡様、
ご来訪ありがとうございます。
いよいよ2017-18年度のスタートです。力不足ではありま
すが一年間よろしくお願い致します。

安保会員 2017-18年度も残すところあと359日となりました。始まると
一年は早いものです。
鈴木会長、森島幹事の前途を祝してニコニコします。

相田会員 新年度おめでとうございます=
伊藤会員 鈴木会長・森島幹事並びに役員の皆様、心より舟出をお

祝い申し上げます。なにとぞよろしくお願い致します。ス
タートにあたりニコニコを=

篠 会員 クラブ例会50周年を迎えた鈴木会長、森島幹事さんの門
出を祝して。
村上多摩中ガバナー補佐様、山崎多摩中グループ幹事
様、昭島中央ロータリークラブ小島会長、昭島中央ロー
タリークラブ石岡幹事のご来訪を歓迎して。

栄田会員 鈴木会長、森島幹事、一年間よろしくお願いします。
三田会員 鈴木会長、森島幹事の船出を祝うとともに創立50周年の

成功を祈願して。
坡山会員 鈴木50周年度会長の船出を祝して。
志茂会員 鈴木会長、森島幹事、理事・役員の皆様、今後一年間ご

苦労様です。充実した奉仕と誰もが楽しめる例会を期待
して居ます。宜しくお願い致します。

渡辺会員 新年度にあたり鈴木会長、森島幹事他役員一同の皆様
に何かとお世話になります。

日下部会員 鈴木会長、森島幹事の門出を祝して。
小山(善)会員 鈴木会長、森島幹事、無事の航海を祈念して。
菊池会員 鈴木・森島丸の船出を祝し、心からお慶び申し上げます。
村山会員 安保・相田丸の無事の帰港と鈴木・森島丸の船出を祝し

て、心よりお慶び申し上げます。
向山会員 鈴木会長、森島幹事、一年間よろしくお願い致します。

50周年楽しもうぜ=
木野会員 ニコニコ年間目標額達成を願って=
西野会員 鈴木会長年度スタートおめでとうございます。

本年は会員増強委員長として、一年間よろしくお願い致
します。

寺嶋会員 親睦活動出席チームの皆様、一年間よろしくお願いします。
鈴木(圭)会員 鈴木会長、森島幹事、一年間宜しくお願い致します。
畢煜会員 鈴木、森島新年度を祝して。
日恵野会員 鈴木会長、森島幹事、一年間宜しくお願いします。
植松会員 鈴木号の船出と森島航海士の安航を願って。

ボン・ボヤージュ

本日の合計 157,000円
累 計 157,000円
予算達成まで 2,143,000円

親睦活動出席チーム 寺嶋 功 チームリーダー

三田 忠 会員、小池 満也 会員
荒巻 正康 会員

荒巻 康正 会員

大野 隆司 会員夫人
三田 忠 会員夫人
小池 満也 会員夫人

地区規定審議委員会
井上 隆彦 地区委員長

猿渡年度キックオフパーティーの案内
7月5日(水)大国魂神社に於いて開催。 私(井

上委員長)と栁米山選考委員長で出席しました。

社会奉仕委員会 栁 賢司委員長
社会を明るくする運動の報告
7月3日(月)に昭島市各駅で“うちわ”を配布。

多くの会員の方、中学生にも参加頂きました。
くじら祭パレード説明会の報告
7月4日(火)19時より昭島市市民ホールで開催。

パレードの内容説明、熱中症の注意などがありました。

○親睦活動出席チーム
竹前理映子 委員

※ニコニコボックス発表
小島弘明様・石岡孝光様(東京昭島中央ＲＣ)

鈴木会長､森島幹事､年度の船出を祝して=
東京昭島ＲＣ会員の皆様、今年度もよろ
しくお願い申し上げます。

鈴木会長 多摩中グループガバナー補佐村上隆秀様、クループ幹
事山崎義晴様、東京昭島中央ロータリークラブ会長小
島弘明様、幹事石岡孝光様のご来訪を歓迎致します。
昭島ロータリークラブの皆様、50周年の年がスタート致し
ました。6月30日は最初の記念事業を行う事が出来まし
た。ありがとうございます。一年間よろしくお願い致します。

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 寺嶋ＴＬ、鈴木会長
荒巻会員、森島幹事

左より 寺嶋ＴＬ、森島幹事
鈴木会長､小池会員
三田会員、荒巻会員

テーマ“新年度所信表明”
○鈴木 一昭 会長
概略は「クラブ概況及び事業計画書」にあり

ますので会員の方はお目通し下さい。
今年50周年を迎え、遡ること50年前1968年

・昭和42年西川昌夫会長をはじめとする37
名のメンバーで認証伝達式が11月に行われ
ました。当時、私は光華小学校6年生でした。
同級生に木野常男君もいました。市役所見学があって、当
時昭島の人口は6万人程でした。7月になると道路のそこそ
このＵ字溝でボーフラ、蚊などが大暴れしている様な時代
です。下水道は普及している時代でなく、健康を注意する様
な時代ではなく、落ちているものも平気で洗って食べる様な
時代だったと思います。経済がこれからという時代に、昭島
ＲＣは発足しました。5年後、5周年の時にローターアクトを
発足、翌年の昭和48年にはオイルショックで日本が始めて
経験する様な大不況で、ガソリンが高騰して車に乗れない
のではという時代でした。昭和63年には天皇崩御で「平成」
になりました。平成ではバブルの崩壊が25年位前にありました。
そういった永い50年の歴史の中で昭島ＲＣは地域に支え

られながら、各団体と手を取り添えながら育んで来ました。
この50周年を機に、色々と考えていかなければいけない

事がいろいろあるのか、と思っています。
その一つにＲＩ会長テーマに「ロータリー：変化をもたら

す」があります。今、日本人は大変化は余り好まない。変化
は少しずつしていった方が抵抗がない、と思っています。

今年度運営に関して、先ほどニコニコＢＯＸの発表があり
ました。「拍手は最後に一回」と私からは何度かお願いして
おりました。時間の効率化と云うことで皆様にもお願い致し
ます。食事に関して、バラエティに富んだメニューについて
ホテルのシェフと打合せをしています。
50周年事業も6月30日に「カウントダウンクロック」の贈呈

が終わりました。これは3年前東京国体がありました。三鷹
市役所に伺った時、国体の「カウントダウンクロック」があり
ました。良いクロックでと企画しました。これから5つの事業
が残っています。「くじら祭」の他にラオスの医療支援もあり
ます。50周年のフィナーレとしては、来年4月19日フォレスト
イン昭和館で記念式典を挙行させて頂きたいと思っていま
す。今、向山委員長が“光と音の……”をテーマにした素晴
らしい記念式典にしていただけると思っています。50周年で
は変えるものは変え、残すものは残す。ロータリークラブで
はベストである、ですが私はベストの上はありません。more
の状態でベストを目指すことが良いと考えいます。私のスロ
ーガンにある「架け橋」は、想いを繋げる意味を持ち、50年
の諸先輩方が築き上げた、東京昭島ロータリークラブの想
いをバトンタッチして「架け橋」の年になれば
と思います。
○森島 徳幸 幹事
宴もたけなわで閉会の時間も近づいて参り

ました。皆様のご協力を頂きまして、一年間宜
しくお願い致します。

閉会点鐘 鈴木一昭会長


